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Premessa e considerazioni generali

Quest'analisi cercherà di fornire l'analisi della partecipazione del GULLI a FE10 da un punto di 
vista  che  sia  il  più  obbiettivo  possibile.  Chi  volesse  aggiungere  qualcosa  o  criticare  queste 
conclusioni può scrivere sulla Mailing List  o fare presente  le  nostre riflessioni  durante i  nostri 
incontri.
Prima di ogni altra considerazione va detto inoltre che la presenza del GULLI alla fiera non sarebbe 
stata possibile senza il contributo decisivo di Ranieri Benvenuti, titolare della Prometeo, l'azienda 
che ha organizzato la manifestazione.
Rispetto all'analisi del Linux Day questo documento è più breve in quanto l'organizzazione dello 
stand del GULLI ha richiesto tempi e risorse assai più ridotti.

Resoconto

L'evento era diviso su 2 giorni, quindi l'organizzazione del nostro stand si è orientata a coprire 
entrambe le giornate.

• Materiale: I gadget e i CD SuSE che venivano distribuiti durante la fiera erano stati tutti 
acquistati per il Linux Day durante il quale erano avanzati in grande quantità. Non c'è stato 
bisogno di nuovi acquisti e il socio ed ex-presidente Carlo Roatta ha portato numerosi PC e 
macchine dimostrative, tra le quali una Xbox con Xebian installata.

• Tempi: Trattandosi di organizzare soltanto i turni di chi sarebbe stato allo stand 2 settimane 
sono state più che sufficienti. 

• Turni:  al  nostro  stand  erano  sempre  presenti  un  minimo  di  3  persone  e  quasi  sempre 
eravamo almeno 4 o 5. Quindi anche la copertura delle giornate è stata ottima.

• Striscione: capitolo a parte per lo striscione del GULLI che è stato montato su una struttura 
in alluminio costruita appositamente per lo scopo e i cui componenti sono stati acquistati nel 
vicino centro acquisti per bricolage. Da ringraziare il socio ed ex-presidente Carlo Roatta 
che si è incaricato dell'acquisto e del montaggio insieme con il socio Fabrizio Paolini (cui 
vanno altrettanti ringraziamenti).

• Bilancio: l'incasso totale dell'evento è stato di 140,50€. Tolte le spese, in totale 107,95€, 
l'incasso netto finale ammonta a 32,55€. Maggiori dettagli possono essere trovati nel file 
<bilancio_FE10.pdf> in allegato a questo documento.

Conclusioni

E' opinione unanime degli organizzatori (consiglio e soci partecipanti) che anche questa edizione 
della Fiera dell'Elettronica abbia avuto successo, almeno per quanto riguarda il GULLI. Sono state 
incassate cifre significative che andranno ad aumentare i fondi a disposizione per gli eventi futuri e 
sono  stati  contestualmente  acquistati  materiali  e  strumenti  che  rimangono  come  patrimonio 
dell'associazione.
Vorrei ringraziare ufficialmente tutti quelli che hanno partecipato alla costruzione del nostro stand e 
che hanno svolto i turni insieme al sottoscritto: Alessio Maiorano, Fabrizio Paolini, Andrea Fede, 
Marco Pellegrinetti, Paolo Biagianti, Carlo Roatta e naturalmente il sopracitato Ranieri Benvenuti.

L'appuntamento per tutti è ai nostri prossimi eventi, sperando di poter ripetere l'esperienza della 
Fiera (FE11) anche l'anno prossimo.

Giudizio complessivo: 9,0/10
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